

Bürgerbusverein



Bei ihrem Rundgang machten die Bürgerbusfahrer auch im Bestattungsunternehmen Huerkamp Station, wo ihnen Inhaber Martin Huerkamp (l.) unterhaltsam Einblicke in die Entwicklung des Familienunternehmens gab.

Fahrer unternehmen kurzweiligen Rundgang durch das Golddorf

Hoetmar (gl). Der Bürgerbusverein Hoetmar hatte seine Fahrer mit Partnerinnen zu einem adventlichen Dorfrundgang eingeladen. Der Beginn der Tour fand in der Hoetmarer Pfarrkirche statt. Die gut 70 Gäste wurden mit weihnachtlicher Musik von Rüdiger Wilken auf seinem Saxophon begrüßt. Anschließend lauschten sie den Ausführungen des ehemaligen Heimatvereinsvorsitzenden Josef Brand (Bild), der über die Entstehung der Pfarrkirche und Hoetmars berichtete.

Weiter ging es zum Bestattungsunternehmen Huerkamp. Dort wurde der Verein vom Inhaber Martin Huerkamp und seiner Frau Petra willkommen geheißen. Martin Huerkamp erzählte viele

Anekdoten aus den vorherigen Generationen und erläuterte die Entwicklung des Unternehmens Huerkamp, das von einem kombinierten landwirtschaftlichen Holzbetrieb zu einem modernen Bestattungshaus mit den verschiedensten Bestattungsmöglichkeiten im Kreis Warendorf geworden ist. Danach ging es weiter vorbei am Hoetmarer Weihnachtsbaum, der vom Gewerbeverein erstmalig aufgestellt worden ist, zur Gaststätte Northoff. Inhaber Hermann Northoff berichtete von der Entwicklung der Gaststätte aus dem Jahre 1825 bis heute, wobei er auch Schriftstücke aus der damaligen Zeit bereit hielt. Dazu wurde eine Suppe gereicht, die außer dem üblichen Gerstensaft die Fahrer wohlthuend erwärmte.

Der Vorsitzende Paul Schwienhorst bedankte sich bei Hermann Northoff für seine Ausführungen und seinen Einsatz zum Erhalt

dieser urigen Gaststätte für die Hoetmarer mit einer eigens für das kommende Jubiläumsgestalteten Tasse.

Zu Fuß zog der Bürgerbustross zum abschließenden Abendmenü in die Gaststätte Corner. Dort wurde sie wiederum von Rüdiger Wilken mit weiterer Weihnachtsmusik empfangen. Den Abschluss bildete eine Weihnachtsgeschichte im Bürgerbus, die vom Vorsitzenden Paul Schwienhorst (Bild) vorgetragen wurde. Auf diese Weise bedankte er sich bei den Fahrern für ihren ehrenamtlichen Einsatz für das Dorf und die Hoetmarer Bürger und wünschte allen für das Jahr 2020 alles Gute und besonders allzeit gute Fahrt mit dem Bürgerbus.

